

Newsletter 4 / 2014

Liebe Freunde und Förderer, es gibt endlich wieder Neuigkeiten:

- Am 25. September fand unsere Jahreshauptversammlung statt. Die Mitglieder haben über Satzungsänderungen abgestimmt. Außerdem wurde über die derzeitige Finanzlage informiert. Die Weiterentwicklungen der „Grünen Lernlandschaften“ stehen weiterhin auf sehr soliden Füßen.
- Bei unserem GLEKS-Gartenfest im Anschluss an die Mitgliederversammlung konnten sich Freunde und Förderer von dem derzeitigen Stand der „Grünen Lernlandschaften“ informieren und nach einem Rundgang bei Flammkuchen aus dem Backhaus und Lagerfeuer einen romantischen Abend im GLEKS-Park genießen. Der Park wurde an diesem Abend zum ersten Mal beleuchtet.
- Den Umweltpreis 2014 des Main-Kinzig-Kreises gewinnen die „Grünen Lernlandschaften“.
- Anlässlich des 65 jährigen Jubiläums der Firma Stenger Garten und Landschaftsbau aus Offenbach, durften Dirk Bade und Dirk Scharlau im Rahmen einer Feierstunde einen Scheck in Höhe von 500.-€ entgegen nehmen.



- Im Rahmen eines Schulbesuches von Dr. Katja Leikert wurde der Bundestagsabgeordneten bei einem Rundgang mit der Schulleitung der Sinnesgarten und die verschiedenen Teilbereiche des GLEKS-Parks vorgestellt.



- Der Seniorenbeirat der Stadt Hanau hat am 9.10.2014 mit den Mitgliedern Michel und Dirk Bade und Dirk Scharlau eine ausführliche Führung durch die „Grünen Lernlandschaften“ bekommen. Das gesamte Gremium hat die Entwicklung des Parks sehr gelobt und die Bedeutung vor allem für die Bewohner des Stadtteils Nordwest herausgestellt.



- In den letzten drei Unterrichtswochen fanden in den jeweiligen Schulformen Praxistage statt, um Wegekannten aus Naturstein-Großpflaster aufzubauen, Raseneinsaat durchzuführen, Schottereinbau und Erdplanum herzustellen.
- An der ehemaligen Lehrbaustelle (Fahrradständer) haben die Rückbauarbeiten begonnen. Die Eterniteindeckung wird im Laufe der nächsten Wochen durch eine Fachfirma aufgenommen und entsorgt.
- Die Firma Rabensteiner hat mittlerweile einen Vorentwurf für den Ausbau der ehemaligen Lehrbaustelle als Verkaufsgewächshaus erstellt und eine erste Kostenschätzung abgegeben.
- Die aktuelle Mitgliederzahl liegt bei 57 Mitgliedern – die 60 sollten noch das Ziel für dieses Jahr sein.
- Die Beitrittserklärung und der aktuelle Newsletter ist auf der Homepage der Meisterschule zum Download bereitgestellt (galabau-meisterschule.de)

Es macht uns große Freude, wie unsere Grünen Lernlandschaften in Hanau entstehen. Bitte werben Sie fleißig Mitglieder, die wir zur Umsetzung unserer Grünen Lernlandschaften brauchen. Jeder Cent wird für dieses Projekt benötigt.

Grüne Grüße aus Hanau.

Dirk Scharlau und Dirk Bade